
市民! 希望明年

的房价保持目前
的状况或者微降

在一线及沿海城市
房价下跌之时! 郑州的
房价不为所动! 所有的

开发商都发出同一种声音 "#房价不
会下降$! 而所有的老百姓都有一个
愿望"%房价下降&'

说到底!开发商不会放弃自己的
利益!优惠活动最终目的是为了提高
成交量!郑州房价不可能降 !优惠活
动与房价的升降没有关系!商人以盈
利为目的!所以这些优惠活动只是为
了增加成交量'

中国的传统习惯!重大节日搞促
销!不论是商场(超市(楼盘都有这样
的活动!但今年的楼盘促销有点不同
往常!有些楼盘一次性付款的最高优
惠

!

个点!这是罕见的!所以我推测"

#房产商还是有点心动' & 据数字显
示!前段时间成交量有些下跌 !为了
拉伸成交量!开发商出台一系列的优
惠措施'

作为老百姓!我希望明年的房价
保持目前的状况或者微降!但我忧虑
是房市会不会如同股市!震荡之后快
速回升!另一个希望就是 !房地产市
场的商品房与政府的保障性住房完
全分开!比如 "以后的房地产市场指
单纯的商品房(写字楼(商铺!而保障
性住房完全脱离市场' 这样房产市场
更细化(明朗 !市民清楚自己应买什
么样的住房'

置业顾问 !购

房者可把握优
惠的机遇

最近的优惠活
动!只是开发商的一

种营销手段!因为!从
"##$

年
%#

月到
今年年初!开发商的大量囤地!造成资
金的压力! 所以岁末年初推出的优惠
活动!可以让资金回笼!

"##!

年的
&'$

月份大量土地将释放!新盘的推出!这
样开发商不会断开资金链! 也不会有
资金压力! 建议需要买房的市民抓住
这个难得的机会'

现在市民的观望是没有道理的!

每逢岁末年初开发商都会不惜血本地
搞优惠活动!再说!来年的房价只会稳
步上升!等不是最好的办法' 投资者把
目光聚焦在股市上!因为房产的投入成
本太高!国家政策又多!货币从紧!而股
市交易简单(成本低(转钱快!所以多数
人愿意把目光投向股市' 另外!郑州城
市的扩张在全国是排在第

(

位的!每年
的新增人口! 对住房的需求量也很大!

所以!房价只有保持不会下降'

地产商!促销

活动不是房价
松动的信号

随着节日的到
来!各大楼盘都推出

了献礼(优惠活动!这只是一种营销手
段!并不能代表什么!每一年都有类似
的活动! 至于房价的升降和优惠活动

没有丝毫联系'近段!一线城市在炒作
房价出现拐点!其他二(三线城市也在
人云亦云(跟风而上!而市场的表现是
否下跌) 无从考证!在销售淡季!市场
表现出了短期的波动!但从大局来看!

郑州市的房价还是处在相对合理的水
平!没有看出有降价的意向'

郑州的
)*+

水平在中部
$

省排
在首位!但房价并不是最高的!中原崛
起看郑州!郑州是中部

$

省的龙头!从
目前的房地产市场表现来看! 房价是
合理的!未来还会稳步上涨'

节日到来!为了回报社会(感恩中
原!各大小商场(房地产市场都有类似
的促销活动!这些并不是房价松动的信
号' 房价升降对市民来说是一个谜局!

结果如何) 今年春天就会见分晓'

专家!供大于求

房价才会下降

现在!各大小楼
盘都在搞优惠活动!

这是开发商年终的
一种促销手段!

"##!

年货币从紧! 所以开发商要进行资金
回笼!保证资金链的良性循环!以后才
能更好开发项目'目前!各大中城市的
房价都出现了谜局!开发商(消费者各
执一辞! 众说纷纭中房价到底是升还
是降)短时间内是很难看出来的!供需
关系决定房价升降!供不应求!房价只
会稳步上升* 供大于求! 房价才会下
降' 所以!政府大量提供保障性住房!

对抑制房价会有很大的作用'
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岁末年初"优惠成为一种习惯# 商场$超市$楼盘喜迎双节之时都推出了优惠活动"而今年的楼盘优惠与

往日不同"恰逢房价升降争论之时"这两者的不期而遇给房产市场增添了神秘色彩"它们密不可分"还是毫无

关系% 市民$开发商$专家$置业顾问共同为你揭开谜底#
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房价引发的纠纷
案例回放!

"##$

年
(

月
%

日"王某通

过一家中介公司介绍认识张某"双方签订

了一份商品房买卖合同"合同约定张某将

其位于郑州市金水区的一套房屋以
,#

万

元的价格转让给王某"在签订合同同时王

某向张某支付相当于房价款
"#-

即
$

万

元的定金"但同时又约定"定金具体金额

以实际收取为准# 当天"经协商王某将随

身携带的
(###

元钱作为定金交给了中介

公司"中介公司依据张某的授权作为代收

人收取了定金并向王某出具了收据#

合同签订后由于部分细节问题"双方

一直没有办理过户手续"到了
"##$

年
%%

月"张某见该地段房价高涨"便不愿再以

原定价格出售房屋"遂以王某未按
"#-

的

比率支付定金为由"要求解除房屋买卖合

同# 在这种情况下"王某要求张某按照合

同承担违约责任"赔偿其损失#

律师解答!依据双方合同的约定虽然
约定王某在签订合同时即支付相当于房
价款

"#-

的定金!但同时又约定定金具体
金额以实际收取为准! 在这种情况下!王
某没有交纳剩余

%(###

元定金并未违反
合同约定!双方的合同是有效的'相反!张
某以王某交纳定金数额不足为由要求解
除合同!拒绝履行合同义务!构成违约'

根据+中华人民共和国合同法,的规
定!本案中的王某可以选择要求张某继续
履行合同! 也可以选择要求张某赔偿损
失' 至于赔偿损失的方式也有多种选择"

第一! 要求张某双倍返还定金
%

万元*第
二!依据双方合同约定的违约金的计算方
法要求张某支付违约金*第三!如果双方
合同里没有约定违约条款!王某可以要求
张某赔偿其损失!包括逾期交房所带来的
实际损失(因房价上涨带来的损失等' 王
某可以自由选择适用的条款!最大限度地
保护自己的权利'

河南国基律师事务所 陈 奎 刘 辉

!"#$

和谐成为房企共识

从房地产企业的自身和谐到公
司(产品(消费者(社会的整体和谐已
经逐步成为房企的共识!而且不少企
业在沿着这个准则发展'

年会上!居易国际董事长赵宏延
指出!%地产行业出现了不和谐的因
素!其中一部分因素来自于房地产企
业' 其实企业应该尽到自己的责任!

对公众负责!对公司负责!对社会也
要负责任!安置就业!提供税收!尽到
社会责任' &他举例表示!造成地产行
业一些不好的社会形象的原因在于
掌握话语权的人士说话(做事不够严
谨!缺乏一种真实有效的沟通'

相对于赵宏延的%房地产行业需要
自律&!张勇更多从鑫苑赴美上市成功!

使鑫苑模式有了更深层的意义!张勇表
示!围绕和谐发展!鑫苑做了三件事情!

形成了企业消费和谐共赢的商业发展
模式*业主(政府(开发商和谐共赢的社
区建设的模式*客户(员工(投资者和谐
共赢的企业发展成长模式'

%&'(

地产业还有较长的繁荣期

%不同于西方一些国家成熟的房
地产市场!中国经济总体发展态势良
好!房地产钱松地紧的基本面也没有
发生变化! 中国的房地产市场是成
长型的房地产市场!是不断改善的 !

制度建设也是长期的 ! 产品发展方
向是绿色节能的' &中国房地产及住
宅研究会副会长顾云昌表示'

年会召开前!掌握话语权人士不
同版本的%拐点说&!使我们对地产走
势一片模糊' %房价没听话!拐点争议
大&*%发展保障法!政府动真格&' 对
于近期热点!顾云昌简单精炼地予以
概括'

对于郑州房地产市场 ! 年会现
场嘉宾也普遍看好 ! 枫华置业总裁
李燕说 !%新区经过五年建设 ! 现在
面临一个飞跃期 ! 居民的生活品质
提高的需求 ! 也注定了楼市的向上
发展' &

赵宏延认为 !看好
"##!

年的发
展!更多基于郑州人口总量大 !五年
前的城市发展和现在几乎差了五
倍 ! 如今还有二级市场没有被激发
出来'

王惠敏则认为 ! 不同于一线城
市! 中原地产发展基础空间比较大!

产品品质也在逐步提高!品牌向外扩
散的潜力很足!快速稳健地发展有很
大发展 '

升息并不抑制消费!五年期以
上贷款率不提高 ! 活期存款率还降
低 !就是鼓励消费 !尽管政策调整有
着双向复杂多样的局面!建设部政策
研究中心主任陈淮对今年的地产发
展依旧看好!%郑州在

"##!

年的经济
发展中! 房地产市场在

"##!

年的发
展过程中 !必将是更兴旺 !以更加胜
利为信念' &

)*+,

多样化生存空间成为必须

从紧的货币政策已经决定了开发
商今年资本的紧张! 开发商淘汰赛开
始了长期的拉锯战'

在陈淮看来! 即便有个体被淘汰
也并非坏事! 市场的多样化决定了供
给的多样化! 也决定了生存空间和生
存路线的多样化! 多样化是行业前进
发展的动力'

在政策面不断收紧的现状下!房
企还是应该内外兼修!做好产品(管好
企业!完善自身才能长久发展'企业完
善自身!就需要在发展中不断探索!如
赵宏延所说!%我们从

"##%

年开始做
小户型! 到现在大家都在做小户型的
时候!我们必须有更新的选择!就调整
到休闲(度假(养生!这样绿色(节能上
面去' &

至今! 地产行业还没有一家因为
产品服务( 产品质量或者说内部管理
带来失误被淘汰的! 这就意味着中国
地产业的发展还远未成熟! 甚至还有
很长的路要走! 开发商要实现持久发
展!必须找到适合自己生存的蓝海'

鑫苑得益 于零库存的管理模
式 ! 找到了符合未来中国地产发展
方向的生产模式 ! 也创建了和谐的
社区建设模式 ! 更重要的是成功在
纽交所上市 ! 解决了企业发展的头
等大事--资金' 因此!它成为了河
南地产的骄傲' 刘文旭

%& !""#!"'()*+,

建和谐社会 筑魅力中原

$77"

年
8$

月
37

日" 中原地产发展年会在风景如画的

思念&果岭召开#来自房地产行业政策研究部门$制定部门$经

济研究学家以及中原地产商精彩演讲# '涨是长期的"但是不

能涨那么快($'房价不听话原因大都在于钱松地紧($'住房拉

动的空间很大"但是这种住房要节能省地环保(等论点"让人

们对今年中原房地产市场的稳健发展大抱希望#
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优惠信息

!"%

世纪国际城 !

(###

抵

%"###

排号优惠倒计时#

!

鑫苑国际城市花园
"

期!

新客户到售楼部看房有机会获

得
,##

家餐饮娱乐食尚打折卡#

!

美家汇!

"##.

年
%"

月
""

日开盘 "

"###

元抵
%####

元的

优惠#

!

天鹅湾!

/0+

会员火速预

约
%

万抵
"

万#

!

华瑞$紫桂苑!开盘当日交

付
"

万元定金"可抵房款
,

万元%

!

主语城二期! 交
%###

元

抵
$###

元" 开盘当天还有
,

个

点的优惠#

!

首座国际广场!一次性付

款可优惠总房款
,-

"按揭可优惠

总房款
"-

"最高优惠达
"

万元#

!

大上海城!迎双节推出半

价购买活动#

!

花 都 港 湾 !

"###

元 抵

!###'%####

元#

!12

蓝钻! 交
(###

元意

向金抵
%####

元房款& 前
$#

名

选房的客户额外优惠
(###

元&

一次性优惠
"-

"按揭优惠
%-

%

!

一品中央! 可享受
(###

元或
%####

元的优惠%

!

珠江荣域商铺!

(

万元抵

%#

万元%

!

蓝钻$国际公寓!交
"###

元抵
&###'(###

元"一次性优惠

"-

"按揭优惠
%-

%

!

郑州清华园!订房客户可

享受
",##

元如一坊
/0+

卡'可

抵房款(%
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保障性住房今年覆盖一半中低收入人群

厦门市社会保障性住房的覆盖面
"##!

年进一
步扩大!将覆盖

(#-

中低收入人群' 厦门市政府办公
厅副主任(住房保障办公室常务副主任林粟如介绍!

厦门市将适当提高社会保障性住房的覆盖面! 从原
有覆盖

&#-

中低收入人群提高到覆盖
(#-

中低收入
人群!将人均住房控制标准从人均建筑面积

%"

平方
米扩大到

%$

平方米' 同时!公务人员和企事业单位
人员的住房问题也纳入城市住房保障体系' 在已有
的%阳光公寓&等工程基础上!厦门市还将改善农民
工及其他外来务工人员的住房问题'

杭州

重庆

厦门

乌鲁木齐

两年内初步建立起住房供应与保障体系

根据杭州市政府的预测!从
"##!

年
%

月至
"##3

年
%"

月的两年内!杭州市城区.不含萧山(余杭区/

年住宅建筑面积需求量 .不包括暂住人口/ 为
((#

万
'$(#

万平方米'杭州市政府制定的+杭州市住房建
设规划.

"##!'"##3

年/,指出!两年内!杭州市具备开
工条件的保障性住房建筑面积约

&%!4!

万平方米!约
.

万套!套型建筑面积均小于
3#

平方米' 其中!经济
适用住房建筑面积约

%.%4(

万平方米! 共约
"4!

万
套*总出让商品住宅用地为

(##

万
'$(#

万平方米!普
通商品房的总建筑面积

%###

万
'%,##

万平方米!其
中套型建筑面积小于

3#

平方米的住房为
(4"

万
'.4,

万套'

据了解 !截至
"##$

年年底 !杭州市区 .不含萧
山(余杭区/居民人均住房使用面积达

"#43.

平方米'

未来
(

年将投资建低收入群体住房

根据重庆市不久前出台的 +关于解决城市低收
入家庭住房困难的实施意见,!从

"##!

年开始!重庆
市将加大建设经济适用房( 廉租住房和为农民工集
中配套建设集体宿舍和%探亲房&的力度!逐步解决
城市低收入家庭住房困难问题' 据了解!未来

(

年!

重庆计划向房地产领域投资
(###

亿元!其中
%###

亿
元为政府主导!用于建设面向低收入群体的住房'

计划三年建成
"$###

套'解困房(

近日!乌鲁木齐市房产局对外公布了+乌鲁木齐
市解决城市低收入家庭住房困难发展规划

"##!'

"#%#

年度计划,' 从
"##!

年开始!乌鲁木齐市政府计
划每年拿出

%4#,

亿元! 用
,

年时间基本解决乌鲁木
齐市低保(低收入家庭住房困难问题' 在这三年内!

计划共建廉租住房
$###

套!

,#

万平方米* 经济适用
房

"

万套!

%"#

万平方米' 廉租住房建设采取政府集
中建设与在经济适用住房以及普通商品房住宅小区
中配建相结合的方式进行建设'

!

招让您选出优质漆面地板

楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼楼市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市市瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭瞭望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望望

漆面地板作为一种新型的地板产品! 因为兼顾
了实木地板的美观舒适和强化地板的耐磨价廉!而
广受市场青睐' 由于缺乏行业标准!目前市场上的漆
面地板质量良莠不齐! 不少消费者苦于一不小心就
买到假冒伪劣产品' 只要掌握了%望(闻(问&三个小
窍门!就可轻松挑选出价廉物美的优质漆面地板'

望' 顾名思义!漆面地板的主要卖点就是油漆饰
面!所以首先要%望&---用眼睛去鉴别漆面的清晰
度' 经过近几年一系列的技术突破!漆面工艺已经有
了巨大突破! 优质的漆面产品比如肯帝亚的提琴漆
地板!表面色泽均匀!光可鉴人

5

如果晦涩黯沉(漆层
浑浊不清!那很可能就是劣质的漆面地板'

闻' 优质的漆面地板采用高级环保基材和优质
2/

漆!符合
6%

级的甲醛排放标准!因此用鼻子闻
不到刺鼻的味道!而劣质产品则完全不一样!会释放
大量的装修时的甲醛气味! 这是因为劣质基材使用
大量不环保的胶水引起的'

问'问销售人员!该企业都获得了哪些荣誉!尤其
是和漆面地板产品相关的荣誉!如是否是+油漆饰面
层压木质地板行业标准,的起草企业!有哪些可以保
证产品质量的相关证明' 有实力的企业才值得信赖'

有了以上%望(闻(问&三个窍门!就算不是老中
医!您也可以慧眼识%病&!就基本上可以把劣质的
漆面地板挡在家门外了! 再根据家里的装修风格!

挑选合适的花色和款式 ! 就可以花买强化地板的
钱!体验到实木地板的享受!同时耐磨性大大增强!

还更加容易铺设和打理!尽情享受创新科技带来的
舒适生活' 高 山

本报记者 黄晓娟


